

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres langjährigen
Mitarbeiters

Paul Conca

08.07.1940 – 07.11.2020

zu informieren.

Mit Paul Conca verlieren wir einen ausserordentlich zuverlässigen Weggefährten und
Freund, mit dem wir schon ab dem Jahr 1965, kurz nach der Firmengründung,
zusammenarbeiten durften.

Seine ausgezeichneten Fachkenntnisse als Leiter unserer Serviceabteilung und seine
Erfahrung in der ganzen Haustechnikbranche standen uns noch weit über seine
Pensionierung hinaus zur Verfügung.

Seiner Familie entbieten wir unsere tiefempfundene Anteilnahme – wir werden
Paul in bester und dankbarer Erinnerung behalten.

Geschäftsleitung und Mitarbeiter der

Ulrich Pulver AG

Sanitär, Heizung, Lüftung
Gartenstadtstr. 4, 3098 Köniz